

MILENIO®

Reconocen a Guanajuato por tener finanzas sólidas

El reto es obtener mayores ingresos propios, lograr una recaudación más efectiva y ejercer el gasto público de forma responsable

MILENIO DIGITAL
León / 15.05.2019 16:11:53

La Secretaría de Finanzas de, estado de Guanajuato, participó en el Segundo Foro Regional entre Legisladores en Materia Hacendaria, en donde se dijo que el estado ha sido pionero en la implementación de metodologías presupuestales lo que ha permitido que se den finanzas públicas sólidas y que haya mayor optimización en los recursos públicos.

Edmundo Soto Torres, Subsecretario de Finanzas e Inversión señaló que las calificadoras internacionales: Fitch, Moody's y Standard and Poor's, reconocieron que las finanzas de Guanajuato son sanas y sólidas por tanto han recibido las mejores calificaciones, esto ante legisladores locales de los estados de Jalisco, Michoacán, Querétaro, San Luis Potosí y Aguascalientes.

“El reto es obtener mayores ingresos propios, lograr una recaudación más efectiva y ejercer el gasto público de forma responsable, considerando criterios de legalidad, racionalidad y eficiencia. La situación económica y financiera actual, presenta importantes retos para las haciendas públicas de los estados y municipios, por ello, el fortalecimiento de las finanzas públicas es un tema fundamental para el ejercicio de gobierno y para el sano desarrollo de la sociedad”, dijo Edmundo Soto Torres. El foro fue organizado por el Congreso de Guanajuato y la Cámara de Diputados Federal, con el objetivo de generar una reflexión, análisis y evaluación de los procesos de rendición de cuentas, fiscalización, gestión fiscal y finanzas públicas locales. <https://www.milenio.com/politica/reconocen-a-guanajuato-por-tener-finanzas-solidas>